
　　第 40 回鴨志田緑自治会書面総会報告　　　          2022/04/18

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                                鴨志田緑自治会

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　            2021 年度会長  小林　　　香織

 

１：開催日時：２０２ 2 年 4 月 18 日　　　小林宅にて決議を集計した。

２：【会員数　347 世帯】決議

　 　議案１　承認 251　　　 否認　１

　 　議案２～６まで　承認　２５２　　　否認　０　となり、

　　 ★過半数を超えているためすべて承認された。　(詳細別紙）

　　 ★総会資料 8 ページの「202 ２年度予算（案）」の「（案）」を削除願います。

３：【会員の意見】

　１．バス停『団地中央』の清掃を少し距離があるので『中谷都』にして欲しい(1 班)

　２.２０２２年度のごみ収集場所は４月何日からでしょうか？(６班)⇐班長さん連絡して下さい。

　３.回覧板は再開して欲しいです(８班) 2022⇐ 年度の役員さんに引き継いでおります。

　4.10・11・13・19 班近くの 30 世帯利用のゴミ箱について、容量が小さい(10 班)⇒2022 年度の役員

     さんに引き継いでおります。

　5.決算報告について 下記本文をご参照ください⇐ (10 班)

　6.繰越金は『災害時準備金』として別会計にしたらどうか？(12 班)

　7.会計収入の大きな会費、かってに集金しないとはどうしてですか？(18 班)⇐下記本文ご参照ください

　８.議案 5 のヌの件、意味はどういうことですか？(18 班)⇐定期預金の金額が高額となっている為、災害時

     用として別の会計にした方が良いのではないか？というご意見がでておりますのでこちらは今期検討予　

　　　定内容となります。

　９.会則について１８班は３役免除・役員は２年に１回選出(２年目は役職なし)⇐こちら平成 28 年度の総会

　　　資料を見ると今回の会則のように記載されておりましたので再確認致します。

【４：最後に】

　　　日頃より、当自治会の活動にご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございます。

　　また、夏祭りのご意見をいただきましてありがとうございます。こちらは夏祭り実行委員会にて　　

　　鴨志田緑自治会の意見の一つとしてあげさせていただきます。会員の皆様のご意見の中で、会費につ　　

　　いてご意見がありましたがある班では 30 世帯いる班もございます。集金方法を振り込みなどにすれ　　　

　　ば良いかと思いますが集金する側のリスク・集金される側のリスクを考えました。また緊急事態宣言も　

　　あり今年も大きなイベントの開催は難しいとも思いましたので会費を集金しなくてもそんなマイナスに　

　　はならないと考えました。9 月にご報告として配布させていただきましたが、定例会も開催できない状

　　況の為わたくしの勝手な判断とはなりましたが、ご了承いただけると幸いです。

　　また 2、支出の部の『懇親会費』については例年 3 月に班長さんと懇親会をしておりますがコロナ禍の

　　為、昨年度同様謝礼金として 5000円×21人にお渡ししております。

　　決算報告書の 2、支出の部の活動謝礼金については 1000円×9人となっておりますが 2000円×9　

　　人となります。こちらは行政協力員の 9人の方に配布させていただいております。　

　　ご説明が足りなく、申し訳ありません。また横浜市委嘱委員の皆様(家庭防災連絡員・民生委員・保健活

　　動推進員・環境事業推進員・明るい選挙推進員・スポーツ推進員)いつも本当にありがとうございます。

　　自治会員の皆様の意見は２０２２年度の検討事項としたいと思います。

　　以上、報告させて頂きます。


